

14 Politique

Législatives/Second tour/Woleu-Ntem/Woleu//Canton Bissok

Albert Ndong Obiang affiche sa sérénité

Styve Claudel ONDO MINKO

Libreville/Gabon

LE second tour des législatives dans le premier siège du canton Bissok, département du Woleu, oppose le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), Albert Ndong Obiang, à l'indépendant Ange Godefroy Essono Abaga. A l'issue du premier tour, le représentant du parti au pouvoir à l'Assemblée nationale depuis les années 90, pour le compte de cette localité, a obtenu 1025 voix (49,78%) contre 522 voix (25,35%) pour son adversaire.

C'est avec le moral au beau fixe qu'Albert Ndong Obiang a entamé la campagne, et ce dans une circonscription qu'il connaît parfaitement. Conforté en cela par les résultats favorables du premier tour. «Sur les 18 bureaux de vote que compte le canton Bissok, le PDG est sorti vainqueur sur 11 au total», rappelle-t-il. Ce dernier dit aborder ce second tour avec beaucoup de sérénité, tout en appelant les populations en général et les Pdgistes en particulier à continuer de le soutenir. C'est-à-dire à faire encore plus pour la victoire finale. A la faveur des causeries entamées dans le canton, le député sortant a exhorté les populations,



Photo : Alexis Ndong Sima/ L'Union

Le candidat Albert Ndong Obiang

les militants et autres sympathisants indécis à ne pas tourner le dos au pouvoir. Le candidat du PDG a à son actif la construction des écoles, des églises et au-

tres dispensaires. Mais aussi le soutien à l'éducation par l'organisation des cours de soutien, entre autres. Des initiatives qu'il entend optimiser en cas de victoire, ce samedi 27 octobre.

Alors que le doyen appelle les populations à lui renouveler leur confiance, son jeune challenger joue plutôt la carte de la discrétion. Une attitude qui traduit un certain pessimisme quant aux résultats qui sortiront des urnes samedi prochain. Au point que certains membres de son entourage en étaient venus à s'interroger sur les véritables motivations d'Ange Godefroy Essono Abaga à poursuivre un combat mal engagé.

Ogooué-Lolo/Lolo-Bouenguidi/3e siège/PDG

Barnabé Indoumou-Mamboungou à la reconquête des électeurs

J. KOMBILE MOUSSAVOU

Libreville/Gabon

AVEC célérité, le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) au 3e siège du département de la Lolo-Bouenguidi (Canton Basse-Lombo), Barnabé Indoumou-Mamboungou, a entamé, lundi 21 octobre dernier, sa campagne pour le second tour des législatives en échangeant avec certains de ses électeurs au quartier Moukouagna, dans la commune de Koula-Moutou. Ayant recueilli 43,44% des suffrages exprimés au terme du premier tour, il est en ballottage favorable face au représentant du



Photo : D.R

Le candidat PDG au 3e siège du département de la Lolo-Bouenguidi, Barnabé Indoumou Mamboungou (g), lors de son intervention.

Rassemblement Héritage et Modernité (RHM), Amos-Médard Mavandji, qui a obtenu 24,20% des voix. Pour autant, la partie ne s'annonce pas du tout aisée pour lui. Vu que les

candidats de l'Union nationale (UN), Aimé-Patrice Koumamba, et de Les Démocrates (LD), Jérémie Mikombo, s'en sont sortis avec 17,07% et 14,14% des voix. Une éventuelle

alliance entre ces trois représentants des partis de l'opposition pourrait sceller le sort de M. Indoumou Mamboungou, député sans discontinuité de cette circonscription électorale de-

puis vingt-huit ans. Quoiqu'il en soit, il a appelé ses partisans à "l'unité et la solidarité, afin que ce siège demeure toujours dans l'escarcelle du PDG". Pour ce faire, il a in-

vités les uns et les autres "à la loyauté et à la fidélité de manière à accélérer la transformation de leur contrée avec le parti au pouvoir, gage d'un développement de notre pays".



Photo : D.R

Vue partielle de l'assistance.

Législatives/Second tour/Haut-Ogooué/Bakoumba/Siège unique

Jean-François Yanda à l'offensive

J.K.M

Libreville/Gabon

BIEN qu'étant en ballottage défavorable face au porte-flambeau du parti Les Démocrates (LD) avec 30,33% contre 45,52% des suffrages exprimés, le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG) au siège unique du département de Lekoko, Jean-François Yanda, a entamé la campagne électorale du second tour des législatives sur les chapeaux de roue en multipliant causeries et autres rencontres de proximité. Histoire de rallier à sa cause les abstentionnistes et de rogner, autant que possible, l'électorat de son adversaire, Boris Mesmin Wada Ngabikoumou.



Photo : D.R

Jean-François Yanda s'adressant à ses partisans...

De fait, après s'être entretenu, le 21 octobre dernier, avec les électeurs de sa circonscription politique résidant dans le chef-lieu de la province du Haut-Ogooué, il a enchaîné, 24 heures plus

tard, avec ceux installés à Moanda, localité située à une quarantaine de kilomètres de Bakoumba, chef-lieu du département de Lekoko. Le ton à l'offensive, il les a exhortés à "ne plus se trom-

per comme au premier tour. Donc à s'inspirer des autres localités de la province du Haut-Ogooué qui, au soir du 6 octobre dernier, ont voté massivement pour les candidats du PDG".

Jean-François Yanda : "Ne vous abstenez pas, faites le choix de la raison et de la responsabilité en accordant vos suffrages au candidat du PDG. Car, votez le PDG, c'est choisir d'accélérer la trans-

formation de notre département", a-t-il lancé. A noter que, depuis mardi dernier, Jean-François Yanda multiplie les sorties et opérations de charme à Bakoumba et ses environs.



Photo : D.R

... à qui il a demandé de se rendre massivement aux urnes le 27 octobre prochain pour le triomphe du PDG.